

Continúan protestas contra Gobierno de Jujuy, en Argentina



Los gremios que se manifiestan expresaron que en la provincia de Jujuy se atenta contra la democracia.

(Foto: Jujuy al momento)

Jujuy, 14 jul (RHC) Las manifestaciones por mejoras salariales, de denuncia por las detenciones de manifestantes y de rechazo a la reforma constitucional impulsada por el gobernador Gerardo Morales continuaron este viernes en Jujuy, al norte de Argentina.

Sindicatos de docentes de los niveles de la enseñanza inicial y primario (ADEP), secundario y medio (Cedems) y universitarios (AdiunJu) se declararon en huelga para expresar además su repudio por las detenciones arbitrarias.

La víspera se reportaron 22 detenidos durante las protestas, entre ellos un abogado que asumió la defensa de manifestantes arrestados por la Policía.

“Queremos expresar nuestra preocupación por las detenciones en Humahuaca, lo que ocurrió ayer con un montón de dirigentes apresados incluso hasta abogados y hay otros con pedidos de detención”, afirmó el secretario general de la multisectorial SEOM, Sebastián López.

“Expresamos nuestro profundo repudio a lo que está pasando en nuestra provincia donde se atenta contra la democracia. Nosotros no tenemos miedo, no nos vamos a guardar, no somos delincuentes, sino que estamos luchando”, añadió.

Por su parte, organizaciones sociales y de derechos humanos convocaron a una manifestación en las inmediaciones del Congreso en oposición al accionar violento del gobernador provincial de Jujuy, Gerardo Morales.

El funcionario fue electo candidato a la vicepresidencia del país en una de las fórmulas electorales que irá a las elecciones internas de la alianza opositora Juntos por el Cambio, junto al jefe del Gobierno de la capital argentina, Horacio Rodríguez Larreta.

En la concentración estarán presente el premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, y la presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto.

Por su parte, el presidente argentino, Alberto Fernández, ordenó este viernes la intervención del Partido Justicialista (PJ) de Jujuy luego de que legisladores peronistas de la provincia apoyaran la reforma constitucional.

"Comulgan con un pensamiento totalmente ajeno a los principios y doctrina que fundan el pensamiento justicialista y contradicen el espíritu y la letra de nuestra Constitución Nacional", apuntó el primer mandatario sobre los asambleístas. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328393-continuan-protestas-contra-gobierno-de-jujuy-en-argentina>



Radio Habana Cuba